香川

2月4日~

9 目

各支部にて動画視聴

### 四月例会 お

知

ら

期日 時間 15 時 30 分受付 立教 185 年 4 月 7

25

日

本愛

2 月 13

日

大教会

清水慶政委員出口入教会

向 名

16

時開始

教庁4階講堂

松阪

2 月

20

日

大教会

80 名

教区 日 程 • 学生層育成者講習会 会場案内

報 北陸

4 月 2 日 12

直属 • 沖縄

16 日 11 時 30

分~

19 教区、

各地の動き

茶谷良佐委員長

一月例会

月例会」を開催。出席は 去る2月25日、教庁4階 講堂にお 68 直属 いてニ

125

教区学生層育成者講習会

名

2 月

大教会

中 和

月

24

日

《立教185年2月 16 日 { ź 月

17 日 事務局連絡会

学生連絡会 担当者報チ

時 教務支庁 飾東 笠岡

2 月

22

日

大教会

小西祥治委員

小塚嗣夫委員出向 150名

3

2 月

21

日

大教会

75

中山正直委員出向

越乃國 2 戸 23

日

大教会

90 名

2

日

大教会 水学委員 出向

7

日

生野

2 月

23

日

越知久輝委員出向 100 名

大教会 深谷太清委員出

8

日

業務記録

15 日

京都 2 月 6

直属学生層育成者講習会

**辻雄二郎副委員長** 

18 名

18 日

春の学生おぢばがえり

21

編集部部会 プロジェクトチー

日 勉強会チー

ム会議

担当者活動部部会

25 24 日 日 例会

委員会

学生部部会 担当者活動部部会

月 1 日 学修大学の部 勉強会チー スタッフ直前研修 第1回

-ム会議

学修大学の部 第 1 回

6日)

学修大学の部 スタッフ直前 第 2 回

学修大学の部 第 2 回 研修

12 旦

勉強会チー - ム会議

13 12

日

日

学修高校の部研究室会議 春の学生おぢばがえり

プロジェクトチー ム会議

# 力 と工夫を重 ね て育 成

努

## 徒修養会 大学の部」 「立 教 185 先 日、 おぢばでは 年 学生生

Vol. 422

立教 185 年

2022 年 3 月 25 日発行

育成行事です。 す機会となる、 もに、教えの実践に向けて歩みだ 数多くの仲間と絆を深め合うとと 尊い場所で、 が開催されま 教祖の御教えに触れ、 した。おぢばという とても素晴らしい

するとよくよく聞かせていただく工夫が、育成をより堅固なものに しょう。 支えられているの 多くの努力と工夫と連携によって 事が、さまざまな係から成り立ち、 ところです。 多くの学生を受け入れるこの行 伝える側の多くの努力と は周知のことで

まうことが多い

のも事実です。

発行責任者/茶谷 良佐

TSA Website https://tsa.tenrikyo.or.jp

ひとり ことです。」と話されました。 り理解させても 相手の置かれている状況をしっ タビューで表統領先生は立教84年の「みちのとも 顔を思い浮か で表統領先生は らう姿勢で接するいる状況をしっか べ、 そし  $\overline{\phantom{a}}$  $\mathcal{O}$ で人 内容が非常に素晴らし

うなア も東京教区学生担当委員長を務め 当者の方々は学生に対して、どのよ 多くの学生がおぢばに帰ってこら 三年ぶりの開催ということもあ に考えていることだと思います。 た学生もおられると思います。 れましたが、中には参加できなか てか、第一回、 ながら、どうしても一人で悩んでし 以前にも増して、教区、 「学生生徒修養会 大学の部」 プローチをかけようか真剣 第二回ともに非常に 直属の 私 担 0 0

に生かし、真剣に高校生の育成に力こそありますが、地域の特色を存分 に関わるのが、「高校生の集い を注いでいます。 びば」です。各教区での規模の違い 人ではなく、多くのスタッフで育成 「学生生徒修養会」と同様に、 まな

発行/天理教学生担当委員会

E-mail tsa@tenrikyo.or.jp

示する「まなびば」の 数年前に、東京教区では本部が提 プログラム に参加できるよう、心よりお願い申

いことから

担当者活動部

をいただいたことがありました。私 に関わる多くの先生方にもご参加 して、大学生をはじめ、関東の育成修の期間に「大人もまなびば」と題 高校生以外にも通用するのでは 域もある中で、開催に向けて動き出 もいまだ感染状況が危ぶまれる地 を奪われました。 方がプログラムにグッと入り込ん も参加した一人ですが、道の諸先輩 すことも難しいかも知れませんが、 で、打ち解けていくさまに思わ マは「たすけあい」です。 令和4年度の「まなびば」のテ かということで、スタッフ事前 全国的に ず 研

令和 4 年 学生担当委員会 活動方針

0

の努

私たち学生担当者一人ひとり

「共に教祖のようぼくに育つ」

ながるお互いのたすけ合いをも 力と工夫によって、更には、道に

1

ム会議

間のご品当委員

1用を勤めさい具会事務局 当

させてい

立

教

百

+

Ŧi.

年

生

生

徒 修

養

会

大

学

 $\mathcal{O}$ 

催

告

に分けて

「学生生徒修養会

大学の部」

日の二回

(第1回:男子75 175

名

計<sub>2</sub> 289 9名、

第2回:男子

113

名、

去る3月2~6日、

### 学生担当者報

立教 185 年 教区・直属学生担当委員長講習会のお知らせ

日時:5月25日14時~15時45分終了予定(引き続き16時より例会)

会場:第38母屋9階大広間

対象: 教区・直属学生担当委員長

※委員長が推薦される方は1名まで受講できます。ただし、別室にて中継映像となります。

内容:講話 テーマ「教祖のひながたに学ぶ"育成者の心得"

講 師 内統領 宮森 与一郎先生

詳細や申し込み方法は、2月例会にて配布しました「立教185年 教区・直属学生担当委員長講習 会のご案内」をご覧ください。

ではいると、大学の部」、「春の学生おぢばがまり」など多くの行事が中止、また、規模縮小での開催となりました。多くの行事が中止となり、思うように動けない目々ではありましたが、オンラインを使用しての行事開催など、新しい試みを考える渦中に加えていただけたことは私の大きな経験となりました。本部中庭に集まることが始まりました。本部中庭に集まることが始まりました。本部中庭に集まることが始まりました。本部中庭に集まることがは流行錯誤の大切さを教えてもらいました。 とを生かして歩んでいきます。 これからも学生担当委員会で学んだこ

明日につながる 学生WEBSITE **Happist** 

https://happist.net



■お道の教えや心にグッとくるお話をご紹介

■おざばの行事情報や各地の学生会情報も充実

■「Happistスマイル」では学生の笑顔をお届け

学生に手渡しできるリーフレット HAPPIST [NOT] NET

毎月25日発刊。例会資料としてお配りしています。 部数のご変更は学生担当委員会事務局編集部まで。

本年の学修では、マスク必着や常時た(スタッフ10209)の大学生が受講し女子6名 計0名)の大学生が受講し たちは、 と「よふき壁」(38母屋) をとり、「いさみ塾」(7・ 毒といった徹底した感染対策を講じ 食、看護師の常駐、各所、 で分けず、 の換気、朝夕の体温測定、 今回は宿舎数の都合から、参加回数 で開催した。 共同生活を通して絆を深め合 全学年を混合させた班体制 マスク必着や常時 の二塾体制で 〜感謝を実践 8・9母屋) 食事時 各部屋の消 た学生 の黙

> 護やお働きを学んだ。 かりもの~」と題して、

「お道の素晴らしさ~かし

ŧ

 $\mathcal{O}$ 

親神様のご守

励ま ながら、教祖の御教えに触れる充実し も合いっ 日間を過ごした。 う、 親神様の懐に抱か

よいよ今回のメインプログラ

感謝の

ラーと交流を深めながら次第に打ち 解け合った。 各塾での心をほぐす楽しいプログ を通して同班の仲間やカウンセ

陣のおたすけ話に聴き入った。さらに 『塾長講話』の「ひのきしんに向けて」 を選ぶ『選択講話』では、それぞれ 立場で道のご用に活躍される講師 三日目。三つのテー その後のふりかえりにおい マの講話から一 なか開講式を迎えた学生たちは、 初日。緊張と不安と期待が交差する その

二日目。学修最初の 『講話』(塾別) て、 心を実践に表し、続く『委員長講話』で日々 四日目。 ひのきしんの実践につなげる大切さを である『ひのきしん』を通して、 四日目の実践に向けての心を作った。

ひのきしんでは、神殿ト

イレ

ッフ一同も、ひのきしんの意義を再確認 に育つ」道の育成の精神を見落とすことな く、今後も信仰を伝える学修の発展に努め この度の学修で受講生のみならず、 感謝を実践に表す五日間を過ごした。 ス

掃除、殿内や教祖殿の畳拭きなど、 書が授与され幕を閉じた。 亮先生よりご挨拶を頂き、代表者に修了 ぢばの伏せ込みを行った。 最終日の『閉講式』では、 表統領中 了証 善 お

2

野村かな